

## Región Amazonas

# IIAP: CON ARTE GENERA CONCIENCIA EN CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE



El viernes 23 de noviembre, en la ciudad de Chachapoyas, capital del Departamento de Amazonas, se llevó a cabo por primera vez el Concurso Escolar de Ilustración de Cuentos Ecológicos, actividad descentralizada promovida por el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana (IIAP), a través del Área de Educación Ambiental contando con el apoyo de la Gerencia IIAP Amazonas.

Numerosas delegaciones de estudiantes, docentes y padres de familia de diferentes provincias, se dieron cita en el Restaurant Campestre Santa Lucía. En este gran evento se contó con la participación de más de 50 talentosos estudiantes elegidos por docentes de diversas instituciones educativas que a través de delegaciones provenientes de las Provincias de Utcubamba, Rodríguez de Mendoza y Chachapoyas mostraron un gran entusiasmo y creatividad permitiendo al término del mismo, plasmar sus habilidades artísticas en dibujos que formaran parte del libro de **CUENTOS ECOLÓGICOS 2012 EN AMAZONAS**

Si bien todos los concursantes recibieron premios y cartas de felicitación por su participación, los ganadores fueron estudiantes provenientes de la Provincia de Rodríguez de Mendoza con tres primeros puestos, Félix Alonso Trigo Rodríguez y Deyvi Mejía Mena, ambos de la I.E. Toribio Rodríguez de Mendoza y Luis Angel Muñoz Cueva de la I.E. San Nicolás; Chachapoyas estuvo representada por las alumnas Rocío Tomanguilla Poquis y Evelyn Santillán López, de la I.E. Virgen Asunta, quienes obtuvieron dos primeros puestos; también la emblemática I.E. San Juan de la Libertad, representada por Mario Alberto Portilla Tuesta, ocupó un primer puesto



El jurado calificador estuvo a cargo de la Dirección Regional de Educación, así como de talentosos jóvenes de la Escuela Autónoma de Bellas Artes-Filial Chachapoyas y un representante de la ONG Calandria, todos ellos fueron también premiados por la ardua labor y desprendimiento por colaborar en bien de la conservación del ambiente.



La Lic. Rocío Correa Tang responsable del Área de Educación Ambiental y el Ing. Wagner Guzmán Gerente del IIAP-Amazonas, manifestaron su agradecimiento y apoyo a todas las instituciones que se sumaron a este gran esfuerzo de contribución por apoyar el arte y la concienciación del cuidado de la rica biodiversidad en el Departamento de Amazonas. Cabe destacar la valiosa colaboración de la prensa regional quien transmitió en simultáneo secuencias importantes de este evento.

OFICINA DE DIFUSION IIAP  
E-mail: [gpineda@iiap.org.pe](mailto:gpineda@iiap.org.pe)

